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1. IDENTIFICAdO DA ATA 

NRPH Ga DHPaQGa Comitr de GoYernanoa Institucional N� Ga ATA 004 

AVVXQWR Ga ATA - Ranking da Transparrncia 
- Prrmio CNJ de Qualidade 2020 
- PROAD n� 11537/2020 - Processo de 

Trabalho ³Gerenciamento de 
Processos de Trabalho´ 

DaWa 20/07/2020 

LRFaO Google Meet - Remota HRUiULR 11:00 js 
12:30 
 

 
2. PARTICIPANTES 

NRPH ÈUHa 

Gisela Rodrigues Magalhmes de Araujo e Moraes  Desembargadora Presidente do Tribunal 

Ana Amar\lis ViYacqua de OliYeira Gulla Desembargadora Vice-Presidente AdministratiYa 

Tere]a Aparecida Asta Gemignani Desembargadora Vice-Presidente Judicial 

Manuel Soares Ferreira Carradita Desembargador Corregedor Regional 

Maria Madalena de OliYeira Desembargadora Vice-Corregedora Regional 

ausente 

Adlei Cristian CarYalho Pereira Schlosser Diretor-Geral 

em fprias 

Adriana Martorano Amaral Corsetti  Secretiria-Geral da Presidrncia 

Paulo Eduardo de Almeida  Secretirio-Geral Judiciirio 

Iara Cristina Gomes Assessora de Gestmo Estratpgica 

Herbert Wittmann Secretirio de Tecnologia da Informaomo e      
Comunicaomo 

GustaYo Fachim Diretor-Geral Substituto/Secretirio de Gestmo de     
Pessoas 
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Ana SilYia Damasceno Cardoso Buson Secretiria da Administraomo 

Helen da SilYa Paes de Sou]a Representante da Assessoria de Gestmo     
Estratpgica 

 
3. PAUTA DA REUNIO 

- Cirncia aos membros do Comitr quanto js iniciatiYas adotadas em relaomo ao Ranking da              
Transparrncia e ao Prrmio CNJ de Qualidade 2020 e 

- Encaminhamento do Processo de Trabalho intitulado ³Gerenciamento de Processos de          
Trabalho´ para anilise do Comitr - PROAD n� 11537/2020. 

 
4. DETALHAMENTO DOS ASSUNTOS ABORDADOS 

A E[ma. Desembargadora Presidente, Dra. Gisela Rodrigues Magalhmes de Araujo e Moraes,            
agradeceu a participaomo de todos os integrantes do Comitr e ressaltou o bom desempenho dos               
trabalhos que o TRT-15 neste pertodo de pandemia. Abordou os desafios desta Administraomo e              
destacou que o Regional esti cumprindo seu papel com r[ito. Salientou, inclusiYe, que o teletrabalho               
agregou Yalor js atiYidades da Corte, contribuindo com uma justioa mais produtiYa, cplere e              
sustentiYel. Solicitou, em seguida, a continuidade da reunimo pela Assessora de Gestmo Estratpgica,             
Sra. Iara Cristina Gomes. 
 
A Assessora de Gestmo Estratpgica, Iara Cristina Gomes, iniciou os debates detalhando alguns itens              
do RaQNLQJ Ga TUaQVSaUrQFLa , elaborado pelo CNJ (PROAD 10.102/2020). Conte[tuali]ou sobre a            
importkncia da transparrncia das informao}es do Tribunal e que a Assessoria de Gestmo Estratpgica              
organi]ou a conduomo das atiYidades, cuidou dos detalhes do preenchimento do formulirio            
disponibili]ado para enYio e das necessirias implementao}es pelas ireas administratiYas enYolYidas,           
remetendo para aYaliaomo toda documentaomo comprobatyria. Disse, ainda, que todo esse empenho            
gerou ao Tribunal uma pontuaomo preliminar de 78,57%, contra 61,36% do ano passado, ocasimo em               
que ocupaYa o antepen~ltimo lugar. Da pontuaomo obtida preliminarmente neste ano (78,57%), a             
Corte ainda apresentou recurso para o Conselho no ~ltimo dia 08 de julho, eis que alguns itens nmo                  
foram aYaliados adequadamente, acreditando que haYeri uma alteraomo positiYa em faYor do TRT-15             
que, se conseguir atingir 80%, este resultado impactari em mais pontos no Prrmio CNJ de Qualidade.  
 
 
No tocante aos critprios aYaliados pelo Ranking, a Sra. Iara demonstrou preocupaomo com a              
e[posiomo de dados senstYeis ou sigilosos que eYentualmente possam constar, por e[emplo, de atas              
de sess}es, quando de sua inseromo no portal do Tribunal. Nesse conte[to, o Secretirio-Geral              
Judiciirio, o Sr. Paulo Eduardo de Almeida, e[plicou que as atas das sess}es administratiYas smo               
publicadas, porquanto nmo estejam abrangidas pelo sistema PJe; no que se refere js sess}es              
judiciais, as secretarias, com o adYento do sistema PJe, nmo laYram atas, mas apenas emitem as                
certid}es de julgamento nos respectiYos processos eletr{nicos. Em seguida, a Desembargadora Dra.            
Tere]a Aparecida Asta Gemignani, Vice-Presidente Judicial, fe] uma obserYaomo acerca da           
necessidade de critprios para aferiomo e diYulgaomo das matprias senstYeis. Ainda nesse aspecto, o              
Sr. Herbert Wittmann, Secretirio de Tecnologia da Informaomo e Comunicao}es deste Ïrgmo, citou             
que o referido assunto foi abordado em um projeto do Comitr de Seguranoa da Informaomo, mas                
enfati]ou que tanto o PROAD quanto o PJe nmo contemplam, ainda, a referida classificaomo.              
Concluindo, a Sra. Adriana Martorano Amaral Corchetti, Secretiria-Geral da Presidrncia, e[plicou           
que os critprios de seleomo dos assuntos disponibili]ados ao p~blico smo administrados pelos             
Gestores do Tribunal e que seguem as regras estabelecidas pelos Conselhos Superiores. 
Na sequrncia, a Sra. Iara destacou os assuntos referentes ao PUrPLR CNJ GH QXaOLGaGH 2020 .               
R essaltou que a Assessoria de Gestmo Estratpgica procedeu j organi]aomo dos trabalhos relatiYos ao              
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Prrmio e reali]ou uma primeira reunimo com as ireas administratiYas enYolYidas. Num segundo             
momento, foram reunidos os gestores das ireas que nmo obtiYeram a pontuaomo integral no ano               
passado, oferecendo apoio e contribuiomo para eYentuais ao}es de melhorias e/ou posstYeis            
adequao}es.  
 
A Sra. Iara destacou que, para este ano, o Prrmio CNJ de Qualidade apresentou um noYo requisito: o                  
preenchimento do Banco Nacional de Dados do Poder Judiciirio, o Data-Jud. E[plicou que as              
informao}es do TRT-15, bem como, dos demais Ïrgmos do Judiciirio alimentarmo esse Sistema e              
demonstrou preocupaomo quanto ao assunto, em Yirtude das indefinio}es na infraestrutura junto ao             
Conselho Nacional de Justioa - CNJ, alpm do e[tguo pra]o para sua implementaomo. Enfati]ou a               
releYkncia da pontuaomo (300 pontos) no que toca ao referido sistema, o qual p objeto do DED 954                  
neste Tribunal. 
 
A Dra. Gisela informou que o Presidente do Coleprecor ji encaminhou oftcio ao Ministro              
Corregedor-Geral da Justioa do Trabalho a respeito desse importante assunto, atendendo aos pedidos             
dos Secretirios de Tecnologia da Informaomo de todos os 24 TRTs. 
 
Logo apys, a Sra. Iara abordou o PROAD Q� 11537/2020 , que trata dos trkmites da implantaomo do                 
Processo de Trabalho: "Gerenciamento de Processos de Trabalho´. Disse que em 14/02/2020 foi             
publicada a Portaria GP n� 13/2020 que instituiu a Metodologia BPM - ³BXsiness Process              
Management´ de Gerenciamento de Processos de Trabalho no kmbito deste Regional. 
 
A Assessora de Gestmo Estratpgica ressaltou que a regulamentaomo se fe] necessiria em ra]mo das               
e[igrncias estabelecidas pela auditoria reali]ada no ano de 2019, pela Coordenadoria de Controle e              
Auditoria - CCAUD do CSJT, quando analisou a Gestmo de Riscos Institucional, Yisto que esta se                
encontra atrelada aos Mapeamos de Processos de Trabalho. 
 
Nesse sentido, a Assessora de Gestmo Estratpgica esclareceu que, de acordo com a Portaria GP n�                
13/2020, as reYis}es e atuali]ao}es da metodologia BMP deYermo ser submetidas j aproYaomo do              
Comitr de GoYernanoa Institucional, assim como o Processo de Trabalho denominado           
³Gerenciamento de Processos de Trabalho´, e suas futuras reYis}es e otimi]ao}es, por se tratar de               
processo crttico. 
 
O Sr. Paulo esclareceu que o mapeamento dos Processos precisa ser uma atiYidade reali]ada em               
conjunto, construtda por meio de diilogos com gestores e serYidores.  
 
A Desembargadora Dra. Tere]a relatou e[perirncias YiYenciadas em Varas do Trabalho e apontou             
para os desafios enfrentados quanto aos procedimentos referentes aos processos de trabalho.  
 
O Secretirio de Informaomo de Tecnologia e Comunicaomo, Herbert Wittmann, tambpm falou acerca             
da necessidade de ampliar a comunicaomo sobre a importkncia do mapeamento e da otimi]aomo dos               
processos de trabalho, tendo em Yista que iniciatiYas passadas nmo surtiram os efeitos esperados. A               
Dra. Ana Amar\lis ViYacqua de OliYeira Gulla, Vice-Presidente AdministratiYa, destacou que nmo hi             
progresso sem enfrentamento da ]ona de conforto e parabeni]ou a todos pela iniciatiYa. 
 
Assim,o Processo de Trabalho denominado ³Gerenciamento de Processos de Trabalho" foi aproYado            
pelos membros do aludido Comitr e seguiri para posterior publicaomo no Diirio Eletr{nico da Justioa               
do Trabalho - DEJT, conforme preYr a mencionada metodologia. 
 
Por fim, a Dra. Gisela Rodrigues Magalhmes de Araujo e Moraes agradeceu a presenoa de todos e o                  
empenho de todas as Èreas na melhoria de nossa prestaomo jurisdicional em Yirtude das e[igrncias               
do Ranking da Transparrncia, do Prrmio CNJ de Qualidade e da formali]aomo da Metodologia de               
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Processos de Trabalho. 

 
5. APROVAdO DA ATA 

Preparada por Helen da SilYa Paes de Sou]a Data 20/07/2020 

ReYisada por  Iara Cristina Gomes Data 21/07/2020 

ReYisada por  Adriana Martorano Amaral Corsetti  Data 22/07/2020 

DiYulgada por email em  Data 22/07/2020 

Considerada aproYada em  Data 24/07/2020 

 
 
 

IARA CRISTINA GOMES 
ASSESSORA DE GESTO ESTRATeGICA 


